

Le Premier ministre cubain participe à la réunion de travail de la Minsap



Image Archives/RHC

La Havane, 8 mai (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, participe ce lundi à la réunion de travail annuelle du ministère de la Santé publique (Minsap), au cours de laquelle est analysé le travail réalisé en 2022, une année complexe et pleine de défis, ainsi que l'élaboration de stratégies pour 2023.

Le directeur du Minsap, José Ángel Portal Miranda, a déclaré que l'année écoulée a été marquée par des campagnes subversives constantes et un manque de financement, exacerbé par l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Cette mesure inhumaine a empêché l'acquisition de médicaments, d'équipements et de fournitures essentielles et a eu un impact négatif sur le développement de la santé.

Le ministre a souligné que les effets du COVID-19 continuaient à avoir un impact sur la santé de la population, le développement du capital humain, l'incorporation de nouvelles technologies, le progrès de la science appliquée aux principaux problèmes de santé et l'action intersectorielle ont été maintenus.

Il a ajouté que malgré les efforts de nos travailleurs, 2022 a montré que dans de nombreux endroits il existe des réserves organisationnelles et managériales, ainsi que la disponibilité des ressources, y compris le capital humain, "qui ne sont pas suffisamment exploitées pour une meilleure performance", a-t-il insisté.

Le vice-premier ministre cubain, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, participe également à la réunion du Minsap (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322066-le-premier-ministre-cubain-participe-a-la-reunion-de-travail-de-la-minsap>



Radio Habana Cuba